



MINISTÈRE DE LA JUSTICE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

INVITATION PRESSE

Paris, le 17 février 2022

JUSTICE DE PROXIMITÉ : UN AN AU SERVICE DES JUSTICIABLES ERIC DUPOND-MORETTI SE RENDRA DANS L'EURE (27), VENDREDI 18 FEVRIER 2022

Dès sa prise de fonction, Eric Dupond-Moretti, garde des Sceaux, ministre de la Justice a fait de la justice de proximité une de ses priorités.

Un an après son lancement en matière pénale, les résultats sont au rendez-vous : cette politique publique permet de lutter plus efficacement contre la petite délinquance du quotidien, grâce à des moyens financiers et humains sans précédent et de nouvelles mesures prises pour simplifier les procédures dans les juridictions.

Cet anniversaire est aussi l'occasion d'un premier point d'étape sur le volet civil de la justice de proximité.

Eric Dupond-Moretti, garde des Sceaux, ministre de la Justice se rendra au tribunal de proximité de Louviers et au tribunal de proximité de Bernay.

Programme prévisionnel

- 11h45** Arrivée au tribunal de proximité de Louviers
11 rue des Pénitents – 27404 Louviers
Accueil républicain
Toute presse accréditée
- 11h50** Présentation des locaux rénovés et de l'activité du tribunal de proximité
Toute presse accréditée
- 14h00** Départ pour Bernay
- 15h00** Arrivée au tribunal de proximité de Bernay
Place Gustave Héon – 27300 Bernay
Accueil républicain
Toute presse accréditée
- 15h05** Passage au point justice, puis accès à la salle d'audience, présentation et échanges avec

les magistrats, personnels et partenaires de la juridiction sur les actions déployées dans le cadre de la justice de proximité

Toute presse accréditée

16h20

Micro tendu

Toute presse accréditée

En raison du nombre de places limité dû à la crise sanitaire, veuillez-vous accréditer auprès du service de presse de la préfecture de l'Eure :
pref-communication@eure.gouv.fr

En fonction de l'affluence, un pool pourrait être constitué, vous en serez avisés.